



**PV n° 5 du 04 décembre 2023.**

**Membres présents** : Mmes Gerardy, Cerrone  
Mrs Dardinne, Dheur, Germay, Grignet, Halin, Lejeune, Lerousseaux.

**Invités présents** : Mme Lebrun (CP), Mr Lange (CJP)

**Invités excusés** : Mme Joliet (CDA), Mr Gustin (CJP)

Le Président souhaite la bienvenue à tous. Il a rencontré le grand **Saint** sur son chemin qui lui a remis des friandises pour chaque membre présent.

Le PV 04 est approuvé à l'unanimité.

Rapide débriefing concernant la dernière AG de l'awbb. Rien de particulier à signaler hormis le délai de la procédure d'urgence. Le délai est désormais de 5 jours ouvrables. Lors des prochaines réunions nous nous pencherons sur divers changements à soumettre à la prochaine AG dont la problématique des joueurs nationaux de plus de 23 ans qui sont autorisés à jouer des matchs régionaux et provinciaux.

Nous avons accueilli, avec plaisir, Mme Béatrice Lebrun, membre et trésorière du CP Liège, qui a eu une réaction quelque peu choquée sur le montant des amendes « liégeoises », en augmentation, reprises au budget 2024 de l'AWBB et nous en a fait part. Il a toujours été clair, dans l'esprit des parlementaires liégeois, que le CP Liège ne court pas après les amendes mais ne fait qu'appliquer les règles de l'AWBB en la matière. On peut déplorer, comme l'a souligné Mme Béatrice Lebrun, que les amendes fassent partie d'un budget mais force est de constater qu'elles sont présentes chaque année/saison et pas seulement en Province de Liège, loin de là. Le trésorier général de l'AWBB, dans l'élaboration du budget 2024 de l'AWBB, fait une extrapolation de la réalité des amendes perçues via les différentes provinces antérieurement.

Il est tout aussi clair que l'avènement de la feuille électronique fait ressortir plus aisément les erreurs ou manquements administratifs, dans beaucoup de cas évitables avec davantage de rigueur dans les clubs qui, eux, sont confrontés, principalement et malheureusement, au manque de bénévoles. La piste d'une simplification administrative doit être lancée et les parlementaires liégeois veulent s'y inscrire.

Enfin, et cela devient un souci récurrent dans bon nombre de clubs, voire dans la majorité des clubs, l'absence de coaches diplômés représente une part importante des amendes qui leur sont taxées.

Le président rappelle que les membres du CP font partie des invités permanents.

Le président se charge de trouver une date pour une prochaine réunion des 3 comités et une réunion des clubs. Dès que les dates seront fixées, les invitations seront envoyées.

Nous avons reçu la liste des clubs qui ne sont pas en ordre de statuts. Encore beaucoup de clubs qui ne sont pas à jour. Il reste moins d'un mois pour se mettre en ordre

Commission Législative – Financière – 3x3 : Rien à signaler

Relation entre CP et Parlementaires : Me Gerardy a participé à la dernière réunion plénière. Elle nous rapporte les explications concernant le refus d'inscrire de nouvelles équipes en mini basket. Le calendrier mini-basket n'est pas chargé dans Big Captain car il n'y a pas de feuille électronique.

Une réunion est programmée dans le courant de décembre pour la réforme de l'AWBB. Michel Halin et Jean-Pierre Lerousseaux y participeront.

Au niveau du CJP, il y a actuellement 72 dossiers ouverts dans la province de Liège contre 40 la saison dernière à la même période. Il y a beaucoup de réclamations et de procédures d'urgence.

Michel Halin a été invité à participer à un conseil de discipline. Il y était en simple observateur.

Nous voulons rappeler que les problèmes d'arbitres ne sont pas de la compétence des parlementaires. Nous ne pouvons donc pas intervenir.

Madame Lebrun invite tous les parlementaires au challenge U12 qui se déroulera à Sprimont le 7 janvier 2024. Ce challenge est un concours de performances individuelles.

Si des personnes sont intéressées pour apporter leur aide dans l'organisation de cet évènement, elles peuvent contacter le CP.

Prochaine réunion le 8 janvier 2024 à la Maison des Sports lors de laquelle les Par-Lg espèrent pouvoir réunir, avec eux, les membres du CP Liège et du CJP Liège. Détails suivront.

Les parlementaires liégeois souhaitent de très bonnes fêtes de fin d'année à toutes et tous.

Pour le PARL-LG  
Silvana Cerrone  
Secrétaire